



Poemas

David Enríquez Dejoy

DAVID ENRÍQUEZ DEJOY¹
david.dejoye@est.iudigital.edu.co
davidenriquezdejoy18@hotmail.com

EXPERIENCIAS DEL ALMA MIA

En el punto exacto de una reflexión existencial la tristeza hace parte de una inspiración, pero también la memoria, la imaginación y la justa acción inmediata desnudan el alma y evocan todos los principios y valores que nunca van a ser negociables en un mundo cambiante. Nosotros los poetas, tenemos la tarea y la obligación de aportar el sentimiento, la cultura, y esa empatía que merece nuestra sociedad. experiencias que van dirigidas hacia las demás almas para que reflexionen y se enamoren más de la vida y valoren sus defectos desde una tristeza vivida y compartida...

ESTOY A SALVO

No quiero presumir ni tampoco apresurarme
pero es la necesidad que me obliga a sonreír
De pronto es autoengaño que mi vida ha secuestrado
y así es mucho mejor pues no quiero a nadie herir.

Quiero estar convencido y que mis actos de herencia aunque a veces se me olvide y no quiera ya creerme aunque a veces me torture con recuerdos que laceran mi conducta y mi razón se convierten en demencia.

Deseo estar a salvo como credo de una madre que se entrega y que llora como el mismo sufrimiento que atesora la esperanza de reunir a la familia porque creo que solo a Dios le hace caso como a nadie.

Compañía de una sangre que revive y que late como ese cordón de plata que atraviesa corazones si es verdad solo sonrío y agradezco mi existencia ahora sé que estoy a salvo me regalan bendiciones.

¹ Estudiante de Administración en Salud y Seguridad en el Trabajo.

TODAVÍA VIVO

Lúgubres recuerdos que enmarcan mi verdad
y asumo hipocresía y así poder caminar
Jornadas productivas, disciplinas momentáneas
que salva mi corazón de una muerte obligada.

Calles y en menguante frío desesperado
y rostros que no cambian en memoria sin olvido
porque es gratificante sentirlo, aunque es pasado
porque es lo más hermoso aferrarse a lo vivido.

Cuando pienso que no es suerte el seguir todavía vivo
y reconozco que hubo siempre intervención de lo divino
que mi padre me ama tanto de su amor un fugitivo
y me cuida como siempre porque cambio a pasitos.

Adicto de una vida recuperada o empujones
adicto a la familia de mi parte las traiciones
adicto al Idilio del amor y con razones
pues me declaro un adicto de Jesucristo con honores.

TRANQUILAMENTE INCÓMODO

Apurar al tiempo para concretar
la vivencia extraña de la humanidad
una vasta sorpresa no llega ni alcanza
derrotando Esperanza con olvido y crueldad.

No puedo hacer algo porque todo es igual
Aunque todos los días me siento cambiar
son dudas mentiras que ahogan toda mi alma
o son simplemente mi astuta mentalidad.

Me siento tranquilo queriendo hacer algo
y el egoísmo del mundo propone un abrazo
la incomodidad o exageración confuso pensamiento
me obliga a seguir mirando y mirando.

Quién soy no comprendo o no por ahora
confuso yo vivo también sin memoria
de dónde salió toda esta ceguera
y muy corta poesía que mi alma ignora.

MI BONITA MÍA

Terca fémima en placer sin rozar ese cuerpo
Seductora y sensual de senos lactantes
tus Muecas y ademanes a veces sin fundamento
convencen y admiten tu razón jactante.

Premoniciones inequívocas desafía en el destino
y descifran secretos guardados del pecado
tus sensores se conectan y también se adelantan
Olvidando tu senda y no te importa ya el cansancio.

Tú creencia y memoria ya se forjan con el tiempo
he imaginas las metas reflejadas en tu vientre
eres terca en paciencia logras todo objetivo
pues los límites te huyen y caen lentamente.

La máscara que usas desnuda la tristeza
y reprimes las conductas idealizando lo deseado
añoras lo apacible y añoras con la culpa
aun sabiendo mi bonita tu corazón está sangrando.

YA NO SÉ QUÉ ESCRIBIR

A veces me inspiro en no inspirarme para escribir
y creo que desde hace poco me convertí en un poeta
para llamar la atención o desahogar mi conciencia,
ser uno más del montón y lucir esa careta.

Sentimiento espontáneo de repente lo decide
que soy otro animal en la selva de los errores,
adicto al placer de hormonas fecundantes
que emergen en masa llorando con las flores.

Jardín de la experiencia, vocales de pasión
conforman esa ausencia de nombrar la tradición,
de imaginarme y pensar que yo soy tan especial
la prisión y la rutina despierta la maldición.

Me apasiono y aguardo leyes implacables
pues no quieren perdonar ni me admiten con el tiempo
confundido a ser sabio,
ese es mi autoengaño
ya no sé lo que escribir,
pero sigo escribiendo.

COMO HOY

La gratitud está de primero
y lo demás son bendiciones de parte de Dios
todos los pecados en mi mente me insisten
y logró efectuarlos al menos en mi imaginación.

Excedo los límites en cada momento
pero, aunque a veces no pida perdón
son muy imprudente y soy impulsivo,
muy triste y al final siempre pido perdón.

Reflexión de cobardes
éste es mi legado
destino de que fluye en la depresión
ni en la realidad puedo estar preparado
porque esa es la misma que pierde mi razón.

Igual como hoy son todos los días
y Solo por hoy pensaré sin rencor
aceptar que perdonó me convierte en ingrato
de boca para afuera sigo siendo un traidor.

FALSA

Muchos nombres muchos conceptos
el sinónimo de vida en un significado
la zona de Confort en una burbuja
¿te crees con el derecho de conocer mi pasado?

De doble moral eres tú muy solemne
muy pura y muy casta logras tú confundir
Y es que tus experiencias te hayan dado el motivo
para que con tu maldad juegues con el latir.

De muchos parajes y de doble la máscara
con tu percepción de vasto entender
que de la rutina hay que separarse
eres ese montón y no quieres perder.

pasas por encima de opciones y sueños
y no reconoces que eres desgraciada
simulas tu vida con miembros perfectos
que al final solo queda tu vida desolada.